

Bericht über die Lesenacht im Schulhaus Rossacker

Am Donnerstagabend Mitte November fand im Schulhaus Rossacker eine aufregende Lesenacht für die Kinder aus den Kindergärten und der Unterstufe statt.



In den Klassenzimmern lauschten die Kinder spannenden Geschichten, während die Mittelstufenkinder sich begeistert im Escaperoom den Rätseln stellten.



Für das leibliche Wohl sorgte der Elternrat. Zudem gab es eine Ausstellung der kreativen Schülerarbeiten, die den Abend perfekt abrundete.



Die Lesenacht war ein voller Erfolg und bereitete allen viel Freude!

Wir danken dem Elternrat von ganzem Herzen für ihren grossen Einsatz.
Team Rossacker